

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disimpulkan antara lain sebagai berikut:

1. Implementasi metode pembelajaran NHT diterapkan pada mata pelajaran SKI dengan materi Perkembangan Islam Masa Khulafaurrasyidin pada siswa kelas X-A di MAN 5 Kediri dengan siswa berjumlah sebanyak 32 siswa, terdiri dari 13 anak laki-laki dan 19 anak perempuan. Secara garis besar proses kegiatan penerapan pada penelitian ini terdiri dari kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan akhir.
2. Hasil belajar siswa kelas X-A MAN 5 Kediri dengan menggunakan metode *Number Heads Together* (NHT) mengalami peningkatan dimana pada pra siklus dengan ketuntasan 8 siswa dengan persentase 25% dan siklus I sebanyak 16 siswa dengan persentase 50% , dan pada siklus II dengan ketuntasan sebanyak 29 siswa dengan persentase 90,6%. Berdasarkan hasil penilaian siswa dengan demikian ketuntasan belajar klasikal untuk siklus II kelas X-A MAN 5 Kediri sudah mencapai ketuntasan dengan kategori sangat baik.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas (PTK) dan analisis peneliti terkait dengan aktivitas dan hasil belajar siswa dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam masih banyak hal yang perlu perbaikan dan saran yang membangun adapun saran-saran tersebut antaranya:

1. Bagi Sekolah

Metode pembelajaran Number Heads Together (NHT) bisa dijadikan sebagai acuan membuat kebijakan sekolah dalam rangka peningkatan kualitas sekolah dan penyusunan program pembelajaran yang baik, agar terlahir guru-guru yang profesional.

2. Bagi Guru

Dengan implementasi metode pembelajaran *Number Heads Together* (NHT) guru dapat mengembangkan pengetahuan serta membangkitkan rasa percaya dirinya sehingga akan selalu bergairah dan bersemangat memperbaiki pembelajarannya secara terus-menerus.

3. Bagi Peserta Didik

Dengan adanya penelitian ini diharapkan peserta didik semakin mudah menyerap materi yang dipelajari dan memperoleh pemahaman sehingga dapat meningkatkan hasil belajarnya pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam.